

Abschied

Euer Herz erschrecke nicht.

Glaubet an Gott und glaubet an mich. Joh. 14.1

Nach einem langen, segensreichen und erfüllten Leben durfte unsere liebe Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Gertrud Waber-Küpfer Heilsarmeeoffizierin

20. Januar 1918 bis 7. Januar 2017

in die himmlische Heimat eingehen. Wir sind traurig, aber getröstet im Wissen auf ein Wiedersehen in der Ewigkeit.

Jean Pierre Waber und Corinne Meylan

Gisèle, Julien et Anouk, Rama, Lakshmi et Charlotte,
Maya, mit Kindern und ihre Mutter Hilda Waber

Dora und Alfred Trummer-Waber

Natalie mit Kindern, Muriel

Christian und Therese Waber-Schlechten

Matthias und Charlotte mit seinen Kindern

Michael und Mirjam mit Kindern

Anne-Catherine und Wilfredo mit Kindern

Andreas und Maria mit Kindern

Markus und Regina Waber Luginbühl

Lia, Meret und Pascal mit Kind

Kurt und Katrin Waber Jenny

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Bremgarten statt. Die Abdankung findet in der Kirche Bümpliz, am Freitag, 13. Januar 2017, um 13.30 Uhr statt. Alle sind herzlich eingeladen.

Anstelle von Blumen gedenke man der Mission und Entwicklung Heilsarmee, 3001 Bern PK 30-444222-5.

Traueradresse: Dora Trummer-Waber, Guldeli 10 B, 3716 Kandergrund